

Digitale Passfotos ab dem 01. Mai 2025: Wichtige Änderungen bei der Reisepass- und Personalausweisbeantragung



Ab dem 01. Mai 2025 treten in Deutschland bedeutende Änderungen bei der Beantragung von Reisepässen und Personalausweisen in Kraft. Künftig werden ausschließlich digitale Passfotos akzeptiert; ausgedruckte Fotos auf Papier sind nicht mehr zulässig.

Was bedeutet das für Sie?

Sie haben die Möglichkeit, das biometrische Passfoto direkt bei uns am Selbstbedienungsterminal gegen eine Gebühr in Höhe von 8,00 € aufzunehmen.

Des Weiteren werden durch einen zertifizierten Fotografen erstellte Passfotos akzeptiert. In diesem Fall wird das gefertigte Foto an uns übermittelt.

In beiden Fällen erfolgt die Übermittlung des Fotos auf sicherem, elektronischem Weg!

Keine Papierfotos mehr

Gedruckte Passbilder werden ab dem 01. Mai 2025 nicht mehr akzeptiert! Ziel dieser Maßnahme ist es, die Sicherheit zu erhöhen und Manipulationen, wie das sogenannte „Morphing“, zu verhindern.

Für die Beantragung neuer Führerscheine oder Fischereischeine werden weiterhin biometrische Passfotos in Papierform benötigt!

Wir danken für Ihr Verständnis und bitten um Beachtung!

Ihr Einwohnermeldeamt-Team